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BIMESTRE 
ACUERDO DE 

SESIÓN 
SEGUIMIENTO DE ACUERDO 

EVIDENCIA 
FOTOGRÁFICA 

ENERO 
FEBRERO 

   

MARZO 
ABRIL 

*Trabajo en 
conjunto con  el 
programa de 
Alimentación y 
Actividad Física. 
 
 
*Promover y 
fomentar el 
cumplimiento de 
aspectos 
Regulatorios Y 
Decálogos del 
consumidor. 

SE PROGRAMO TRABAJO PARA 
REALIZARLO EN EL MES DE 
MAYO CON  GRUPOS DE 
CONSUMIDORES A TRAVES DE 
PLATICAS CON LOS TEMAS: 
ALIMENTACION SANA Y LA 
IMPORTANCIA DE LA 
ACTIVACION FISICA. 
 
SE PROGRAMO TALLER CON 
AGREMIADOS DE CANIRAC, 
PARA REALIZARLO EN EL DIA 12 
DE NOVIEMBRE DEL 2018 
 

 

MAYO 
JUNIO 

 SE REALIZARON 36 PLATICAS 
CON GC , CON UN TOTAL DE  
1052  CONSUMIDORES 
ATENDIDOS  

 

JULIO 
AGOSTO 

   

SEPTIEMBRE 
OCTUBRE 

  
 

 
 

 

NOVIEMBRE 
DICIEMBRE 

 SE REALIZARA  TALLER CON 
AGREMIADOS DE CANIRAC  EL 
DIA 12 DE NOVIEMBRE DEL 
2018 
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PROPUESTAS DE TRABAJO QUE SE EXPUSIERON  EN LA SESION DEL 19 DE ABRIL DEL 2018 
 

 Por parte dela Doctora Blanca Pulido Medrano, quien es 
Comisionada Estatal para la Protección de Riesgos Sanitarios: 
Probabilidad de tener tarifas de atención Medica Privada.-EN ESTE 
RUBRO NO APLICA A PROFECO 
 

 Por parte de la Maestra Martha Alicia Martínez Salgado.-quien es 
jefa Estatal del Departamento de Promoción  de la Salud: Trabajo en 
conjunto en el programa de Alimentación y Actividad Física.  

 

 Por parte de la Licenciada Julia Lorena Hinojosa, presidenta de 
CANIRAC: Taller de orientación sobre las inspecciones y los puntos 
más importantes que como prestadores de servicio debe tener.   
(Promover y fomentar el cumplimiento de aspectos Regulatorios y  
Decálogos del consumidor) 

 

 Por parte de  la C. Lucía Alejandra Frausto Guerrero, Directora 
General de Observatorio Como Vamos La Paz A.C.: Buscar 
mecanismos para que los trámites ante Profeco no sean tan 
Burocráticos, que sean más agiles. NO APLICA DADO QUE TENEMOS 
UNA NORMATIVIDAD QUE NO PODEMOS ALTERAR 


